



Nombre del alumno:

Luis Antonio Morales Aguilar

Nombre del profesor:

Alfonso Velásquez Pérez

Licenciatura:

Enfermería

Materia:

Administración y evaluación de los servicios de enfermería.

PASIÓN POR EDUCAR

Nombre del trabajo:

Ensayo:

“La dirección en los servicios de enfermería”

Frontera Comalapa, Chiapas a 30 de junio del 2020.

Este ensayo tiene como objetivo internalizar la importancia de dirección en los servicios de enfermería a fin de brindar un buen servicio y lograr la tan ansiada calidad en los procesos de enfermería y los conocimientos que se deben poseer la enfermera (o) quien esté a cargo en ciertas áreas u en general.

Cuando se habla de dirección se hablan de dos fases la de pensar que tiene que comprender etapas de planificación y organización, el segundo la de hacer que incluye las etapas de dirección y control, todas ellas se necesitan el conocimiento, experiencia e intuición de la integración de todos en un medio ambiente y complejo que puede ser la organización hospitalaria. Esto puede incluir desde el puesto de salud más recóndito hasta el instituto altamente especializado, donde la enfermera debe ser líder en la dirección a fin de garantizar la calidad del autocuidado de enfermería a través de la satisfacción de necesidades tanto del individuo, familia y comunidad.

Partiendo desde la presente dirección de enfermería se encuentra inmersa en todos los niveles de enfermería desde la atención directa al paciente donde aplicar cuidados se realiza empleando el proceso de atención de enfermería, en cual implica pensar y hacer hasta cuando se lidera en el servicio de enfermería donde pensar y hacer se convierten en el día a día de la enfermera con las responsabilidades en la dirección del servicio a fin de dar solución a los problemas que se presentan, más aun siendo las enfermeras (o) al grupo profesional más numerosos dentro de los profesionales de salud. En el tiempo actual es un tiempo de cambio en lo que corresponde a la salud de las personas. Por eso habrá modificaciones profundas en los procesos de enfermería, para ello se desarrolla el propio cuerpo de conocimientos en proceso de consolidación y de construcción de la disciplina, entonces la dirección brinda dar soluciones específicas y eficaces hacia la organización hospitalaria como contribución diferenciada en la profesión y con mejores resultados que los que aportan cada personal de enfermería.

Suponen que la organización y coordinación de las complejas actividades que incluyen tareas propias y ajenas de enfermería relacionadas con las necesidades de atención a la salud de pacientes. La dirección junto con los administradores de enfermería emplean sus habilidades gerenciales y de liderazgo para facilitar los servicios de enfermería de alta calidad, dependiendo del nivel de la organización del hospital u otro centro de servicio se vuelven más o menos importantes las distintas habilidades en los altos niveles gerenciales se hacen más importante y con la dirección las habilidades conceptuales para poder ver la organización como un todo planificar etc. Mientras que los niveles bajos tienen mucha importancia en realizar cada uno de los requerimientos necesarios en la participación del personal de enfermería.

La dirección aplica sus conocimientos en la toma de decisiones para la discusión en un papel de una organización hospitalaria se debe saber cómo es el comportamiento de los pacientes como también del propio personal de enfermería de la manera apropiada para alcanzar los objetivos de dicha organización. La acción de dirigir que implica mandar, influir y motivar a los empleados para que realicen tareas esenciales, la relación y el tiempo son fundamentales para las actividades de la dirección, mediante la toma de decisiones basada en los conocimientos y entendimientos relacionada entre sí, integra a través de los procesos que realizan la organización hospitalaria y en cada una de los servicios apropiados a todos los elementos del sistema organizado de una manera esencial en los procedimientos de enfermería para lograr los objetivos de la organización. Entonces la dirección es un elemento fundamental dentro de una organización hospitalaria con todos los servicios de enfermería donde se logra la realización efectiva de todo lo planeado por medio de la autoridad a cargo, ejerciendo a base de decisiones ya sea tomada directamente o apoyado con el grupo de todo el personal con la finalidad de establecer mejores servicios de enfermería.